

GENTE DE AQUÍ

«Me he dedicado siempre al trabajo con la exclusión social»

Raúl García Responsable Comunicación Hospital de Poniente

ELIZABETH DE LA CRUZ

Raúl García nació en París aunque creció donde actualmente reside, en Granada. Sin embargo, cada mañana coge su coche y llega hasta El Ejido para acudir a su trabajo como responsable de la Unidad de Comunicación del Hospital de Poniente. Entusiasta y conciencioso, es licenciado en Ciencias Políticas y Sociología y posee además un máster en Salud Pública, pero también le apasiona el mundo del periodismo y por ello, lo concilia perfectamente en el actual puesto que ocupa, con su profundo interés por la temática de la exclusión social.

– ¿Cómo un licenciado en Ciencias Políticas acaba como responsable de Comunicación de un hospital?

– Mi carrera no tenía mucha salida y dentro de las posibilidades que se me presentaban ninguna me interesaba realmente. Me he dedicado siempre al trabajo con la exclusión social, con los barrios marginales, con presos, enfermos de SIDA o drogodependientes, y todo eso además unido al periodismo te da la oportunidad de darle difusión. Pues bien, entré como becario de investigación en la Escuela Andaluza de Salud Pública y allí me propusieron un intercambio para rea-

lizar un máster en Salud Pública durante dos años en Nicaragua. Cuando lo terminé me saqué también un curso de posgrado de periodismo y en 2006 entré como coordinador de la unidad de Investigación del Hospital de Poniente. Más tarde y tras colaborar previamente con el departamento, me designaron como responsable de Comunicación.

– ¿Se ve en el mismo puesto dentro de diez años?

– Me gustaría seguir, al menos si no es en el mismo puesto de ahora, en otro parecido, porque mezclas el trabajo puramente técnico y de campo con la parte de gestión y de-

cisión, porque a mí no me gusta estar en un despacho encerrado.

– ¿Qué opina como trabajador, de la visión negativa que muchos ciudadanos tienen sobre el Hospital de Poniente?

– En mi opinión, es un buen hospital en el que las más de mil personas que trabajan en él tienen su única preocupación en atender lo mejor posible a las más de 2.000 personas que pasan diariamente por aquí. Además y aunque mucha gente lo desconoce, continuamente hay comisiones y grupos de trabajo que encaminan sus esfuerzos a mejorar todo lo que sea necesario.

